
‎LOS PRONOMBRES 
‎Y ADJETIVOS

‎POSESIVOS

‎ADJETIVOS posesivos

‎CARATTERISTICHE E USI:

‎1. accompagnano un nome

‎3. devono avere lo stesso genere e numero 
‎del nome che accompagnano

‎2. esistono 2 forme
‎FORMA BREVE ‎sono quelli che vengono posti PRIMA del 

‎nome

‎FORMA LUNGA ‎sono quelli che vengono posti DOPO il nome

‎ESEMPI:

‎¿Sabes donde están mis zapatos? 

‎Su hermana está llegando

‎Nuestro color favorito es el azul

‎Este paraguas es suyo

‎= Sai dove sono le mie scarpe? ‎le scarpe = los zapatos --> è maschile

‎= Sua sorella sta arrivando

‎= Il nostro colore preferito è l'azzurro

‎= Questo ombrello è suo / loro

‎PRONOMBRES posesivos ‎CARATTERISTICHE E USI:

‎1. sostituiscono un nome

‎3. devono avere lo stesso genere e numero 
‎del nome che sostituiscono

‎2. sono preceduti da un articolo 
‎determinativo

‎ESEMPI:
‎Esto no es mi gorro, es el tuyo

‎Estos regalos son para Daniel. Los nuestros 
‎ya los abrimos.

‎= Questo non è il mio berretto, è il tuo

‎= Questi regali sono per Daniel. I nostri li 
‎abbiamo già aperti.

‎PRONOMBRES REFLEXIVOS ‎si usano quando

‎il SOGGETTO e l'OGGETTO della frase 
‎coincidono

‎SI HANNO DEI VERBI RIFLESSIVI

‎ESEMPI:

‎Yo me miro al espejo

‎Ana nunca se peina el pelo

‎¡Claro que nos acordamos de la cita de hoy!

‎= Mi guardo allo specchio

‎= Ana non si pettina mai i capelli

‎= Certo che ci ricordiamo dell'appuntamento 
‎di oggi!

‎PRONOMBRES RELATIVOS

‎si usano‎per INTRODURRE UNA FRASE RELATIVA

‎SONO

‎que

‎è quello più usato

‎si può usare‎CON OGNI TIPO DI NOME‎(persona, animale, cosa, situazione)

‎¿Te gustó el helado que comiste ayer?

‎Ya no me acuerdo como se llama el chico 
‎que vi antes.

‎En la fiesta de anoche, que terminó bastante 
‎pronto, nos aburrimos mucho.

‎= Ti è piaciuto il gelato che hai mangiato ieri?‎"que" fa riferimento al gelato

‎= Non mi ricordo già più come si chiama il 
‎ragazzo che ho visto prima‎"que" fa riferimento al ragazzo

‎= Alla festa di ieri sera, che è finita 
‎abbastanza presto, ci siamo annoiati molto‎"que" fa riferimento alla festa

‎el que/la que , los que/las que

‎possono riferirsi a PERSONE o COSE

‎Estoy saliendo con Paula, la que conocí la 
‎semana pasada.

‎Mis amigos, los que viven en Valencia, 
‎pasarán aquí las vacaciones.

‎= Esco con Paula, quella che ho conosciuto 
‎la settimana scorsa

‎= I miei amici, quelli che vivono a Valencia, 
‎trascorreranno qui le vacanze

‎el cual/la cual , los cuales/las cuales

‎COME el que‎solo più FORMALE

‎Descubrí que la amiga de Daniel, la cual vivía 
‎cerca de mí, se fue al extranjero.

‎= Ho scoperto che l'amica di Daniel, la quale 
‎viveva vicino a me, è andata all'estero

‎lo que, lo cual

‎fanno riferimento ad una FRASE INTERA, non 
‎ad un nome

‎Quiero decirte lo que pienso

‎Por fin pasó los examenes, lo que / lo cual 
‎nos hace sentir orgullosos.

‎= Voglio dirti quello che penso

‎= Finalmente ha superato gli esami, cosa che 
‎ci fa sentire orgogliosi

‎quien/ quienes

‎fanno riferimento SOLO A PERSONE

‎La mujer con quien trabaja Maria se llama 
‎Carmen

‎Nuestras amigas, quienes visitaron los 
‎Estados Unidos, nos contaron todo lo que 
‎hicieron

‎= La donna con cui lavora Maria si chiama 
‎Carmen‎si può dire anche "con la que / con la cual"

‎= Le nostre amiche, che hanno visitato gli 
‎Stati Uniti, ci hanno raccontato tutto quello 
‎che hanno fatto

‎al posto di "quienes" si può usare anche "que"

‎cuyo/cuya , cuyos/cuyas

‎definisce il POSSESSO/ l'APPARTENENZA

‎Manuel, cuyo tío tiene muchos perros, me 
‎preguntó si quiero adoptar uno

‎si usa più nello scritto che nel parlato‎nel parlato si preferisce dire‎Manuel, que tiene un tío que tiene muchos 
‎perros, me preguntó si quiero adoptar uno

‎= Manuel, che ha uno zio che ha molti cani, 
‎mi ha chiesto se ne voglio adottare uno

‎SONO SEMPRE SEGUITI DA UN SOSTANTIVO‎MAI DA UN VERBO

‎= Manuel, il cui zio ha molti cani, mi ha 
‎chiesto se ne voglio adottare uno

‎cuanto/cuanta , cuantos/cuantas

‎=
‎todo lo que‎TUTTO QUELLO CHE

‎todos los que‎TUTTI QUELLI CHE

‎Cuantos escucharon la respuesta de Pablo 
‎dijeron que fue muy malo

‎Todo cuanto comí me gustó mucho

‎= Tutti quelli che hanno sentito la risposta di 
‎Pablo hanno detto che è stato molto cattivo

‎Tutto quello che ho mangiato mi è piaciuto 
‎molto


